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Maia eonmelie Aurora - CE,09 de setembro de 2022

Ofícion 188/2022- GP

A Excelentíssima Senhorita
Yanne Marina Leite Oliveira
Presidenta da Câmara Municipal de Aurora-CE,

Ref. Ofício n 123/2022

Sra. Presidenta

Com os devidos cumprimentos, em resposta aos Projetos de Indicação
apresentado nesta Casa Legislativa e aprovado em Sessão realizada no dia 01 de
setembro de 2022 passamos a apresentar as seguintes respostas:

Projeto de Indicação do Vereador Silvio Bezerra Benício - que seja feito reforma da
passagem molhada localizada no Sítio Terra Vermelha, divisa com o município de
Missão Velha.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que a presente indicação será analisada, mas
antecipamos que o Município fará o possível para que essa reforma seja feita.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja feito
projeto arquitetônico a fim de mensurar os custos e verificar disponibilidade
financeira do Poder Executivo Municipal para posteriormente construir no terreno
pertencente a prefeitura municipal na Vila Paulo Gonçalves, um complexo que
servirá para acomodar os transportes públicos, instalação de oficina mecânica e
serviço de limpeza e higienização destes transportes.

Resposta - Reconhecemos a importância da presente indicação, por isso solicitaremos
análise financeira e arquitetônico para desenvolvimento do projeto.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que seja construido
a pavimentação em paralelepípedo da Rua Engenheiro Oliveira Duarte, no bairro
Araçá.
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Resposta - Enviaremos a presente indicação para a Secretaria de Desenvolvimento
Urbano e Infraestrutura, para que seja analisada a possibilidade de calçamento da rua
indicada.

Projeto de Indicação da Vereadora Yanne Marina Leite Oliveira - que sejam
realizadas ações de educação no trânsito na Rua Coronel José Leite, próximo ao INSS,
pois foram colocadas placas de sentido proibido, mas, a população não habituou-se.

Resposta - A indicação será encaminhada ao DEMUTRAN, para que o órgão realize
ações de conscientização e educação no trânsito, com o intuito de informar a
população.

Projeto de Indicação do ereador Francisco Pereira Sales - que seja construído
quebra molas ou redutores de velocidade na Rua 7 de Setembro, no centro da
cidade, em frente a Escola Turma da Mônica, pois a movimentação de pessoas é
muito grande, principalmente crianças, o que proporciona risco de acidentes.

Resposta - Informamos a Vossa Senhoria que a presente indicação já foi atendida.

Projeto de Indicação da Vereadora Lucimar Bernardo Fernandes que seja realizado
o 1° Despertar Empreendedor do Município de Aurora no dia 05 de outubro, em
alusão ao dia Nacional da Micro e Pequena Empresa, também conhecido como o Dia
do Empreendedor.

Resposta - Informamos que a indicação será encaminhada para a Secretaria de
Governo e Gestão para que sejam tomadas as medidas necessárias, acrescentamos
que o município tem interesse em favorecer e incentivar os micros e pequenos

empreendedores que representam parcela importante da nossa economia.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja construído
quebra molas, paradas obrigatória, faixas de pedestre em frente de todas as
unidades educacionais públicas e privadas no âmbito do município de Aurora/CE.

Resposta - Compreendemos a importância da presente indicação, a qual será
repassada ao DEMUTRAN, para que sejam providenciadas as medidas necessárias.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que sejam
disponibilizados guardas de trânsito em frente as unidades educacionais públicas e
privadas em horários de entradas e saídas das aulas.
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Resposta - Informamos que a indicação será encaminhada ao DEMUTRAN para que o
órgão analise a possibilidade de cumprimento da solicitação.

Projeto de Indicação do Vereador Antônio Wilton dos Santos - que seja feito a
manutençāão das pinturas da sinalização horizontal, envolvendo faixas de pedestre,
marcação, etc.

Resposta- Comunicaremos que o município por meio do Departamento Municipal de
Trânsito e de Transportes (DEMUTRAN), já iniciou a manutenção das pinturas da
sinalização horizontal.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que o município
acione a Construtora Luiz Costa Ltda - (CLc), que está executando a obra da estrada
Aurora-Ingazeiras, e, também, a construtora Marquise, que está executando a obra
da Transnordestina, para que essas empresas recuperem o solo desgastado pelo
trânsito dos seus maquinários pesados, de acordo com a Lei Municipal n° 39/2012.

Resposta - A presente indicação será enviada à Secretaria de Governo e Gestão a fim
de que sejam tomadas as medidas necessárias.

Projeto de Indicação do Vereador Osasco de Souza Gonçalves - que aumente a
oferta de pequenos exames e, a partir dessa oferta ampliada, coloque à disposição
da população mais um dia na semana para marcação desses exames para atender,
especialmente, as comunidades rurais, que não conseguem agendar os exames na
segunda-feira.

Resposta - Informamos que a indicação será encaminhada para a Secretaria de Saúde
para que analise a possibilidade de ampliar a oferta de pequenos exames, bem como
os dias da semana para marcação des mesmos

Atenciosamente,

Marcone Tavares de Luna
Prefeito


